[Transcript] Les Grosses Têtes / AH OUAIS ? - Pourquoi, en Normandie, pédale-t-on en hommage à S. Gainsbourg ?

Bonjour, c'est Laurent Rucier. Vous savez que l'ami Florian Gazan a son propre podcast. Ah ouais, grâce à ce podcast, vous aurez bientôt des anecdotes incroyables à partager. Salut, c'est Florian Gazan. Dans une minute, vous saurez pourquoi tous les ans, en Normandie, on pédale en hommage à Serge Gainsbourg. Ah ouais, ouais, ce qui peut paraître assez étonnant car quand on pense Gainsbourg, disons que sport n'est pas le premier mot qui vient en tête, ou il vient même pas du tout ce mot. Disons qu'il était plutôt tour des barres que tour de France. Et pourtant, il a un lien fort avec le vélo. On est en 1988, André Quentin, policier à Coutance dans la Manche, cherche de l'argent pour aider son club cycliste de l'aédupe fuie. Il se dit qu'il va essayer d'aller taper quelqu'un du showbiz qui a du poignant. Ah ouais ? Ouais. Et un jour, en feuilletant la revue de l'orfolina de la police, il découvre que Serge Gainsbourg a fait un don au club cycliste du commissariat du 7e où il habite. Le chanteur a toujours été amoureux de l'uniforme, il aimait les policiers qui lui rendaient bien. Il réussit au prix de collègues à décrocher le numéro de téléphone de Gainsbourg, là il appelle au flanc, Gainsbourg décroche, André Quentin ne se démonte pas, il dit qu'il a besoin d'argent pour son club cycliste. Et la surprise, le chanteur lui dit de venir le voir. Le flic saute dans un train et se retrouve rue de verneuil dans le salon, où Serge Gainsbourg, après quelques verres sans alcool, finit par lui ciller un chèque de 100 000 francs. Ah ouais ? Ouais. Et encore, André Quentin avait demandé 300 000. Et c'est le monde à l'envers, Gainsbourg s'était excusé de ne pas pouvoir les lui donner, les impôts venaient de passer par là, et il avait acheté une maison pour Lulut. En contrepartie, il demande une seule chose, que Gainsbourg soit désormais inscrit sur le maillot des cyclistes du club, à la mort de Gainsbourg. Le club dépose une gerbe sur sa tombe et surtout, créant 2004 en hommage à son donateur, la Gains-Barre, une course cycliste qui se déroule depuis tous les ans dans la manche. Remporté au passage en 2011 par notre ancien champion du monde, Julien Alaphilippe. Pas des gueux, non? Comme aurait dit Gainsbourg. Merci d'avoir écouté ce podcast. Retrouvez tous les épisodes de Hawaï sur l'application RTL

Merci d'avoir écouté ce podcast. Retrouvez tous les épisodes de Hawaï sur l'application RTL et sur toutes les plateformes partenaires. N'hésitez pas à nous mettre plein d'étoiles et à vous abonner.

À très vite.

RTL Matins. L'œil de Philippe Cavrivière.

Éric Dupont a été resté pour votre crédit.

Oui, alors vous avez parlé de 250 000 euros de dégâts dans le tribunal, au début j'ai eu peur, je me suis dit merde, il lui ont rayé sa montre, ça va nous, c'est pas vrai, il a tout vendu, il n'a plus rien, cet homme n'a plus rien, cet homme est aux aboies.

L'œil de Philippe Cavrivière, c'est chaque matin à 7h55 sur RTL.

Cette saison, Philippe Cavrivière est aussi à 8h30.